



Königspiele kommen

Nächsten Mittwoch, 7. Juni, ist es endlich wieder so weit: die ganze Schule trifft sich auf dem Sportplatz in Buschhausen (8.30 Uhr Gudrunstr., parken an der Simrockstr.). An mehreren Stationen geben die Kinder ihr

Bestes. Unter anderem bei Weitwurf, Sprint und Weitsprung. Beim Messen brauchen wir wieder viel Elternhilfe: Bitte melden Sie sich bei den KlassenlehrerInnen!

Auch zum Anfeuern und Jubeln brauchen wir möglichst viele Eltern. Es wird sicher wieder ein schönes Sportfest, Königspiele halt. Danach gibt's ein langes Wochenende mit Kirmes!



OGS feiert den Sommer!

Am 14.6. feiert die OGS wieder mit vielen Spiel- und Bastelangeboten und: PIZZA ;) Die anderen Kinder haben um 12 Uhr Schluss.

Die Neuen waren da!

Das war aufregend, für Eltern, LehrerInnen und Kinder: die neuen Schulkinder haben schon einmal die Königschule besucht. Beim Schnupper-tag hatten sie ihre erste Unterrichtsstunde. Am 8. 8. geht's dann richtig los mit der Einschulung. Nur die Eltern dürfen vorher noch einmal in die Schule: zum Infoabend am 6.6. um 18 Uhr. Wir freuen uns!



Termine

Juni '23

- 1.6. Radfahr-Prüfung Klassen 4
- 6.6. Infoabend neue Klassen 1
- 7.6. Sportfest Königsspiele (Gudrunstr.)
- 9.6. Brückentag (schulfrei)
- 16.6. Abschiedsfest KL4b
- 17.6. Abschiedsfest KL4a
- 19.6. Abschiedsgottesdienst KL 4
- 21.6. letzter Schultag und Abschied der Viertklässler (→11.45)

Termine

August '23

- 2.8. LehrerInnen konferieren
- 7.8. erster Schultag (9 Uhr)
- 8.8. Einschulung der Erstklässler

Sept. '23

- 2.9. Tag der offenen Tür und großes Froschfest
- 24.9. Weltkindertag

Termine

Okt. '23

- 2.-15.10. Herbstferien
- 24.-26.10. Anmeldungen zur Einschulung 2024
- 30.10. Infoabend Übergang nach Klasse 5 (Albertz-Halle OB)

November '23

- 1.11. Allerheiligen (schulfrei)
- 8.11. Martinszug in Biefang

Noch mehr über unser Schulleben:

Regenbogenfoto

Endlich das richtige Wetter. Höchste Zeit für das Regenbogenfoto. Am Freitag stellen alle Kinder sich im Halbkreis. Jede Klasse mit einer bestimmten T-Shirt-Farbe:

Klasse 1 BLAU

Klasse 2: GRÜN

Klasse 3: GELB

Klasse 4: ROT

So entsteht ein Foto, auf dem ALLE KINDER zu sehen sind. Und das Foto zeigt auch wie bunt die Königsschule ist. Bunt, toll, wundervoll 😊

Zwei neue Räume

Modern und gut isoliert – so sehen die neuen „Raumzellen“ aus. Schon Anfang Juni sollen sie mit Transportern geliefert werden.



Lange hat die Königsschule d'rum gekämpft, dass den Kindern mehr Räume zum Lernen und Leben zur Verfügung stehen. In diesem Jahr hat die Stadt Oberhausen nun für mehrere Schulen sogenannte Raumzellen angeschafft. Für eine Übergangszeit sollen die Kinder und

Erwachsene hier neue Möglichkeiten finden. Die Raumzellen werden so aussehen wie auf dem Foto an der Gesamtschule in Schmachtendorf. Sie sind gut isoliert und der Clou: Die Königsschule bekommt die beiden Räume ÜBEREINANDER aufgestellt. Wo? Auf dem kleinen Foto sieht man die ersten Vorbereitungen. Bäume wurden versetzt und Bodenproben genommen. Direkt neben die Sporthallenwand werden die beiden Räume aufgestellt. Zum ersten Mal seit 60 Jahren an diesem Standort hat die Königsschule damit eine zweite Etage. Wir werden erstmal Treppensteigen in der Gruppe üben müssen ;)



In den Draußen-Monaten gibt es immer viel Draußen-Sport. So auch den Schulwaldlauf, bei dem so viele Kinder der Königsschule teilgenommen haben wie noch nie. Viele Eltern waren dabei, haben angefeuert und mitgejubelt. War richtig schön!

Da ist sie, die Venus. Der kleine, SEHR HELLE Punkt am Abendhimmel. Hier wirkt ihr Licht nur klein. Aber wenn du abends den Himmel anschaut (so ab 21 Uhr) ist sie sehr hell. LOHNT!

